

Communiqué

Hélène de Comarmond
MAIRE DE CACHAN

Campagne de dépistage de la Covid-19 à Cachan



Le 24 août 2020

En collaboration avec l'ARS, l'AP-HP et Santé public France, la Ville de Cachan organise une journée de dépistage de la Covid-19 à Cachan le vendredi 28 août.

Un dépistage gratuit dès 3 ans

L'opération de dépistage est ouverte à tous, dès l'âge de 3 ans, que les personnes aient des symptômes ou non. Elle se tiendra à la grange Gallieni de 9h30 à 17h30. Le dépistage est totalement gratuit et se fait sur présentation d'une pièce d'identité. Le dépistage s'effectue par test PCR (test nasopharyngé). Le personnel médical introduit un écouvillon (grand coton tige) dans les narines des patients, cela peut-être désagréable mais n'est pas douloureux.

Obtenez vos résultats par mail ou par téléphone

Les résultats sont disponibles dans les 24 à 48h. Ils peuvent être envoyés par mail, si les dépistés n'ont pas d'adresse mail, un numéro de téléphone leur sera fourni pour récupérer leurs résultats.